

Pág.: 4 Cm2: 304,6 Fecha: 01-10-2024 2.600 Tiraje: Medio: El Divisadero Lectoría: 7.800 Favorabilidad: No Definida

Supl. : El Divisadero Noticia general

Título: Seminario aborda trabajo colaborativo para afrontar transmisión de enfermedades zoonóticas



Seminario aborda trabajo colaborativo para afrontar transmisión de enfermedades zoonóticas

"Avsén: Una salud, cambio climático y zoonosis emergentes", fue el nombre del seminario que reunió a representantes del ámbito agropecuario, sanitario y de la academia.

Coyhaique-. Las zoonosis son enfermedades infecciosas transmitidas de animales a personas. La transmisión se produce de manera mayoritaria por vía directa, es decir, por contacto con los propios animales, como, por ejemplo, el virus hanta, hidatidosis y la gripe aviar, entre otras. En efecto, el 60% de las enfermedades en humanos son de origen zoonótico.

Es por este motivo, que la Seremi de Salud, a través de su Unidad de Zoonosis junto al Servicio Agrícola y Ganadero, SAG, organizaron el seminario "Aysén: Una salud, cambio climático y zoonosis emergentes", instancia que reunió a representantes del ámbito agropecuario, sanitario y de la academia.

Este seminario busca afianzar el enfoque de "Una Salud" de manera integral, entendiendo que la intervención y colaboración de equipos profesionales multisectoriales de la salud humana, animal y ambiental es clave para afrontar los procesos de prevención y control de enfermedades zoonóticas.

"Se ha convocado a una gran cantidad de participantes de instituciones del intersector, así como también personas del ámbito académico y de la investigación, con el objetivo de poder dialogar y conocer aquellos efectos que se

generan a partir de los cambios medio ambientales y climáticos, y la acción que tiene el humano sobre el entorno que nos rodea", señaló la Seremi de Salud Aysén, Carmen Monsalve.

En ese sentido, la autoridad sanitaria puso énfasis en cómo la salud de las personas, los animales y el medioambiente están estrechamente interrelacionadas y son interdependientes, por lo que este tipo de enfermedades deben abordarse de manera global.

"Es importante generar esta consciencia, para así avanzar en intervenciones intersectoriales para evitar que estos cambios generen problemas o nuevas enfermedades que afecten la salud pública de nuestra comunidad", agregó la Seremi de Salud.

Por su parte, Julio Cerda, director regional del SAG, sostuvo que "la realización de este seminario conjunto genera el escenario ideal para un tema que debe reunir a diferentes actores".

El director del SAG indicó que, en esta tríada entre la salud humana, salud animal y medio ambiente, "estos tres factores que deben ser abordados por las instituciones preocupadas de estos temas. El seminario genera ese escenario perfecto para que interactúen estas instituciones".